

Giselle et Le lac des cygnes

deux grands ballets romantiques

Giselle est présentée sur la scène de l'Opéra de Paris en 1841, ce sera un succès international.

Ce ballet romantique comporte deux actes : le premier raconte une histoire d'amour qui finit mal ! Le second se déroule dans un univers fantastique au royaume des morts. C'est ici que l'on peut y voir « le costume » de la danse classique : long tutu blanc et pointes pour renforcer l'élévation, la légèreté de la ballerine.



Le prince, Giselle et les wilis* dans le 2^e acte,
Ballet de l'Opéra de Paris
*fantômes de jeunes filles mortes



Costume de Giselle à l'acte 1
Dessin datant de l'époque (1841)

Le Lac des cygnes est un ballet en quatre actes créé en 1877 sur une musique de Piotr Ilitch Tchaïkovski. ●



Dans *Le lac des cygnes*,
les danseuses ont un tutu « plateau »

Ce ballet évoque l'amour impossible d'un prince pour un cygne blanc (qui est en fait une princesse ensorcelée).

Depuis la fin du XIX^eme siècle, de nombreuses interprétations de cette chorégraphie ont été proposées au public. Cette œuvre est le ballet le plus joué au monde, même plus d'un siècle après sa création.

